



Piden a Sheinbaum ir a Sinaloa ante 'narcopandemia'

CIUDAD DE MÉXICO (MARTHA MARTÍNEZ).- Diputados del PRI pidieron a la presidenta Claudia Sheinbaum visitar Sinaloa,



Estado que, advirtieron, está incendiado.

Mario Zamora, diputado por esa entidad, demandó que así como este miércoles visitará Acapulco para atender la emergencia derivada de las

inundaciones por "John", también acuda a Sinaloa porque hay una "narcopandemia".

El legislador aseguró que Culiacán parece un pueblo fantasma por las noches porque sus habitantes tienen miedo a estar en medio de un enfrentamiento.

Cuestionado sobre los señalamientos de la Presidenta, quien minimizó la situación de Sinaloa al afirmar que es Guanajuato el Estado con más homicidios, el coordinador Rubén Moreira advirtió que el hecho de que en el Estado de la panista Libia García haya violencia, no quita que la entidad gobernada por el morenista Rubén Rocha está incendiada.

<https://tinyurl.com/ycy9675s>